

## Aprueba PRI-Coahuila pláticas para la alianza

MARÍA ELENA SÁNCHEZ

SALTILLO.- Los consejeros del PRI en el estado de Coahuila aprobaron ayer iniciar pláticas con otras fuerzas políticas para contender en alianza en las elecciones del próximo año, en las que el partido tricolor buscará retener la gubernatura.

En el transcueso de la semana pasada, Alejandro Moreno, dirigente nacional priista, quien provocó la fractura de la alianza nacional con el PAN y el PRD, delegó al Gobernador Miguel Riquelme las negociaciones para una coalición electoral.

"En Consejo Político híbrido, con 136 consejeros de manera presencial y 300 vía Zoom, aprobamos, entre otros puntos, la autorización para iniciar pláticas para celebrar coaliciones", informó Rodrigo Fuentes, presidente estatal del PRI y diputado federal.

En Coahuila, aunque oficialmente no lo ha hecho, la dirigencia estatal del PAN ha informado que tiene abiertas las puertas para una inédita alianza con el PRI, ya que siempre han sido rivales en el estado.

Fuentes dijo que "México no va bien", en alusión a la administración de Morena, por lo que el tricolor establecerá una alianza para obtener el triunfo.

"En el PRI de Coahuila nadie se relaja, ni tampoco se raja", señaló el dirigente.

El pasado lunes, en el foro "Diálogos por México" convocado por el PRI, Moreno delegó en Riquelme y Alfredo del Mazo, Gobernador del Estado de México, la negociación con PAN y PRD para una alianza en las elecciones del próximo año.

El líder priista tomó la decisión después de que las dirigencias nacionales panista y perredista rompieron con él por su apoyo a la militarización de la seguridad pública impulsada por el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

La dirigencia estatal del tricolor considera que la ruptura no aplica a la entidad.